

## 予算委員会分科会 国会質問に立つ

こちらから国会質問を  
ご覧いただけます



【第4分科会（文科）】



【第7分科会（経産）】

山本左近の活動はこちら



H.P.



1月26日から、150日間の第213回通常国会が開会いたしました。今国会も引き続き、厚生労働委員会、文部科学委員会、そして復興と拉致問題の特別委員会に所属。2月は、国民の皆様の生活に直結する大事な令和6年度予算案が予算委員会にて議論されて参りました。地方公聴会、中央公聴会、分科会と年度内成立に向けて最終局面の山場を迎えつつあります。

2月27、28日両日において予算委員会分科会が開催されました。第7分科会（経産）と第4分科会（文科）にて、質問の機会を頂き、国会へと送り出していた国民の皆様へ改めて感謝し、心して質疑席に立ちました。

第7分科会（経産）では、カーボンニュートラル（以下、CN）や自動

車政策に関する取り組みについて質問致しました。2年前の初めての国会質問にて合成燃料に関する質問をいたしましたので、改めて合成燃料の進展についても伺いました。

齋藤健経産大臣より、CN実現にあたっては合成燃料などの低炭素水素等を利用していくことが不可欠と力強い答弁を頂きました。またモータースポーツにおける水素エンジン車や、CO2回収装置の研究開発事例なども紹介しながら、多様な選択肢の必要性について質問しました。

世界の大きな流れであるCNは、地球環境や生物多様性を含めた私たちの豊かで幸せな社会を実現することが目的であり、脱炭素は一つの手段として考えます。国が全面に立って炭素水素等の供給・利用を早期に進ずるための基本方針や、目標や支援措置などを行いGXを進め、将来の日本のエネルギー安定供給、経済成長に資するものとなるよう引き続き取り組んで参ります。

第4分科会（文科）では、豊橋市八町小学校におけるインマージョン教育やSTEAM教育の推進、GIGAスクール構想のタブレットPC更新について伺いました。また科学技術においては大型放射光施設Spring8の高度化について、世界に誇る我が国の文化コンテンツなど大臣政務官の時にタスクフォースにて取り組んだことを中心に質問させて

## 衆議院議員 山本左近

元F1ドライバー

いただきました。

クリエイター・アーティスト育成支援のために、令和5年度補正予算では3年分として60億円の文化庁として初めての大型基金を勝ち取りました。文化の力が、日本の成長力の強化に資するだけでなく、世界における日本のプレゼンス向上に繋がる価値あるものと認められたと考えます。

盛山正仁文部科学大臣からも答弁の中でこの基金を通じて時代を担うクリエイイター・アーティストをしっかりと後押ししていきたいと強いお言葉をいただきました。

2月22日には日経平均株価が1989年過去最高額を超え、3万9000円台となりました。失われた30年と言われてきましたが、ようやく転換期を迎えているようです。

未来への希望を持てる社会づくりや、力強い経済に向けて全力で国政に取り組んでまいります。

衆議院議員  
山本左近

不屈の  
三河武士



《やまもと・さこん》  
愛知県豊橋市出身。1982年7月9日生まれ。41歳。豊橋南高校卒業、南山大学。11歳、レーシングキャリアアスタート。19歳、単身渡欧。24歳、当時日本人最年少F1ドライバーデビュー。30歳、帰国後、医療介護福祉の世界に。医療法人・社会福祉法人さわらびグループの統括本部長就任。2019年第25回参議院議員通常選挙（比例代表）に自民党公認で立候補し、落選。2021年第49回衆議院議員総選挙（東海ブロック比例代表）に自民党公認で立候補し初当選。前文部科学大臣政務官兼復興大臣政務官。現在、国連世界食糧計画国会議員連盟事務局長、自由民主党モータースポーツ振興議員連盟事務局長、カーボンニュートラルのための国産バイオ燃料・合成燃料を推進する議員連盟事務局次長などを務める。日本語、英語、スペインを話すマルチリンガル。



安久美神戸神明社にて豊橋鬼祭厄除タンキリ飴撒行事に参加。今年も市内を鬼が駆け回り、皆さん白い粉（小麦粉）をたくさん被りながら、たんきり飴を受け取っていました！



愛知田原バイオマス発電所を視察。こちらは燃料に木質ペレットを用いる発電容量約7.5万kWのバイオマス発電所であり、今年の11月頃に商業運転の開始を予定しています。



令和6年自衛隊協力会三河連合会例会に出席。能登半島へ被災者支援のため駆けつけて頂きご尽力頂いていること等御礼申し上げます。



予算委員会に出席  
TV中継されるため、見たよと皆様からお声がけいただくことも多いです。



同期会である正令の会の勉強会及び総会に参加いたしました。  
第99代 内閣総理大臣 菅義偉 先生よりご講演を頂き、その司会を務めさせていただきました。



国道474号三遠南信自動車道三遠道路7号橋完成式に参加いたしました。道路等の大規模な工事は長い期間かかりますが、一日一日の積み重ねがあるからこそと改めて関係者の皆様に感謝いたしました。



超党派 日本・ルーマニア友好議員連盟  
アリーナ・ゴルギユ法務大臣が訪日され、ゴルギユ法務大臣をはじめルーマニアよりお越しの皆様と意見交換をいたしました。



中华民国（台湾）青年代表訪日団の皆様が麻生太郎副総裁へ表敬訪問され、私も青年局国際副部長として同席し、意見交換をさせていただきました。  
また、日本台湾交流協会主催オピニオンリーダー招聘事業や外務省主催JENESYS事業（対日理解促進交流プログラム）でも台湾の皆様と交流させていただきました。

## 令和6年能登半島地震に関する被災者支援募金への協力をお願い

本年1月1日、能登半島を震源とする最大震度7を記録する地震が発生しました。石川県はじめ広範囲に及ぶ被災地は、家屋の倒壊、火災など甚大な被害を受けております。  
自民党では被災者支援のための募金活動を実施致しております。どうか皆様のご協力を賜りますようお願い申し上げます。

### 【令和6年能登半島地震被災者支援募金口座】

金融機関：りそな銀行衆議院支店（支店番号・328）  
口座番号：（普）0098900  
口座名：自由民主党令和6年能登半島地震被災者支援募金

衆議院議員 山本左近事務所

豊橋事務所

〒440-0806 愛知県豊橋市八町通1丁目14-1  
TEL. 0532-21-7008 FAX. 0532-21-7003

国会事務所

〒100-8981 東京都千代田区永田町2-2-1 衆議院第一議員会館 304号室  
TEL. 03-3508-7302 FAX. 03-3508-3302

お名前、ご住所等のご確認のお願い

お名前やご住所に変更がありましたら、国会事務所までご一報ください。山本左近を応援して下さる皆さまに今後も情報をお届けできるよう努めて参りますので、引き続きご指導を賜りますようお願い申し上げます。

討議資料